

看護教育委員会ニュース

2018年3月号 看護部教育研修員会

サポーター研修

♡4月の新入職員の歓迎に向けて準備中です！♡
エルダー研修やサポーター研修を行い、新入職員が来るのを多職種で楽しみに、待っています(*^_^*)

♡サポーター研修⇒2月26日(月) 3月5日(月)

♡エルダー研修⇒3月17日(金)



2017年度 最終回でした 緩和ケア専門コース

2月7日(火)に緩和専門コース3回目を開催しました。
講師は、6階病棟の主任(緩和ケア認定看護師)でした。緩和ケアの事例に基づいて、実践をイメージしながら学習しました。

7名が院内緩和専門コース修了の認定となりました(*^*)v



2月5日(月)に、ラダーⅡ以上を対象に
フィジカルアセスメント研修を開催しました。

幅広い経験年数の10名から参加の希望があり、研修を修了しました。

後半には事例に沿ってグループワークを行いました。事例の患者の症状からアセスメントし、意見交換をすることで、更に視野を広げて学び合うことができました。

参加者からは、「アセスメントの意味を改めて考え、日常の看護を振り返りながら学ぶことができた。もっと患者さんの表情や症状などいろんな角度からアセスメントすることが必要だと実感した。」などの感想がありました。

フィジカルアセスメント研修
しました(*^*)

今後の予定

- 4月2日(月)から、あおもり協立病院 新入職員研修プログラムに沿って研修会がスタートします。
- また法人新入職員研修も多職種を対象に開催します。多職種の新入職員が交流する場もあり、同期の仲間ができます(*^_^*)
- 4月21日(土)たんぽぽの会(1年間の振り返り)を開催します。